



## Transfer Potensial: Mbappe dan Real Madrid Bermusyawarah tentang Kontrak Baru

### Description

Real Madrid Bernegosiasi dengan Kylian Mbappe

Real Madrid dan penyerang Paris Saint-Germain, Kylian Mbappe, sedang dalam proses negosiasi untuk merekrut pemain Prancis tersebut dalam status bebas transfer pada musim panas ini. Menurut sumber dari ESPN, kedua pihak optimis untuk menyelesaikan kesepakatan transfer ini dalam waktu dekat.

Mbappe memberi tahu PSG minggu lalu bahwa ia akan hengkang sebagai pemain bebas transfer setelah kontraknya berakhir di akhir musim ini. Keputusannya untuk bergabung dengan Real Madrid sudah diputuskan. PSG awalnya berharap Mbappe bisa bertahan di Paris, namun Madrid berhasil merayu pemain timnas Prancis itu.

Mbappe telah mencetak 32 gol dalam berbagai kompetisi musim ini, termasuk gol dalam pertandingan melawan Nantes dan Real Sociedad. Meski masih ada spekulasi kepindahannya, Mbappe tetap tampil gemilang di lapangan. Real Madrid berharap bisa segera menyelesaikan kesepakatan ini meskipun kontrak formal belum ditandatangani karena masih perlu menyelesaikan beberapa rincian.

Saat ini, Mbappe bermain sebagai pemain cadangan dalam pertandingan melawan Nantes serta berhasil mencetak gol lewat tendangan penalti. Prestasinya di lapangan terus menarik perhatian klub-klub besar Eropa termasuk Real Madrid. Keputusannya untuk meninggalkan PSG mengindikasikan arah karier yang baru bagi pemain muda berbakat ini.

Dengan performa gemilangnya, Mbappe telah menarik perhatian banyak klub top Eropa. Real Madrid berhasil meminangnya meskipun masih dalam proses negosiasi. Kesepakatan ini akan menjadi sesuatu yang menarik untuk diikuti oleh penggemar sepakbola. Menunggu keputusan akhir dari Kylian Mbappe yang akan mempengaruhi perjalanan kariernya ke depan.

### Ringkasan

Real Madrid dan Kylian Mbappe dari Paris Saint-Germain sedang dalam pembicaraan untuk transfer musim panas ini. Mbappe telah menginformasikan PSG bahwa dia akan hengkang setelah kontraknya berakhir, dengan Madrid menjadi tujuan pilihannya. Meski demikian, kesepakatan belum final karena rincian masih perlu diselesaikan. Sementara itu, Mbappe tetap tampil impresif di lapangan, mencetak gol di berbagai kompetisi. Bagaimana pendapat Anda mengenai kemungkinan transfer Mbappe ke Madrid? Siapakah yang akan menjadi pilihan terbaik bagi pemain muda ini? Jangan ragu untuk berbagi pandangan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark